

Montbel



Office de Tourisme Pays de Mirepoix
Place Maréchal Leclerc - 09500 Mirepoix
05 61 68 83 76



S'enivrer des couleurs d'automne à Montbel comme Emilie !

"Passé l'été et les baignades au lac, c'est en hiver, quand le niveau de l'eau est bas que j'aime ce lieu. En arrivant à Montbel c'est une véritable palette de peintre qui s'expose devant mes yeux..."

D'abord l'ocre de l'argile, ensuite bien loin de la berge une eau bleu turquoise, ou vert émeraude, et quand le brouillard se dissipe c'est le blanc immaculé des sommets enneigés qui vient côtoyer le bleu du ciel. Alors c'est avec plaisir que je marche sur ce fond de lac, seule, et quand la brise est de la partie, ce que j'aime le plus c'est cette petite musique dans les souches d'arbres statufiées.



"Past summer and bathing at the lake, it is in winter, when the water level is down that I like this place. When arriving at Montbel it is a true palette of a painter who exposes himself before my eyes ...

First the ochre of the clay, then well away from the bank a turquoise blue water, or emerald green, and when the fog dissipates it is the immaculate white snow-capped peaks that come alongside the blue of the sky. So it is with pleasure that I walk on this lake bottom alone, and when the breeze is on, what I like most is this little music in the stumps of trees statufiés."

 Informations pratiques / Praticals informations:

Contact : 05 61 68 83 76 / www.tourisme-mirepoix.com - www.visites-mirepoix.com